DISTINCTION DE L'UNICEF

## Lausanne première commune romande «amie des enfants»

Lausanne est récompensée par l'UNICEF pour sa politique en faveur des enfants. Elle est la première commune romande et la première grande ville suisse à obtenir le label «Commune amie des enfants».

Dans un communiqué, Elsbeth Müller, directrice d'UNICEF Suisse, a souligné hier la volonté des responlausannois sables «d'examiner d'un œil critique et de questionner systématiquement» les offres et prestations en prenant

les enfants comme référence. Les enfants ont aussi la possibilité de s'engager via le Conseil des jeunes ou le Conseil des enfants.

Pour Lausanne, la distinction du Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNI-CEF) est «la reconnaissance» d'une politique menée depuis des années. Le municipal Oscar Tosato a rappelé que Lausanne était une des rares villes à disposer d'un délégué à la jeunesse. Le chef-lieu a aussi développé «avec force» l'accueil de jour des enfants.Cet honneur engage Lausanne à renforcer encore sa politique en faveur des



Lausanne est une des rares villes à disposer d'un délégué à la jeunesse. ARC

enfants, note la ville. L'enfant doit être considéré comme un acteur du système social, capable de participer à la vie locale. Ses idées et réflexions doivent être prises en compte.

Le label décerné par l'UNICEF a fait l'objet d'une évaluation menée par des spécialistes issus de l'Université de Berne. Un contrôle postérieur est également programmé. L'ensemble du processus, qui s'étale sur cinq ans, est financé par la ville de Lausanne à hauteur de 20 000 francs.

ATS/JC